
令和５年度第１回全体会が開催されました
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令和５年度矢吹町学校運営協議会委員

矢吹町学校運営協議会だより
第１号 ２０２３・６

（会 長） 吉田 美一（矢吹中学校保護者代表） （副会長） 高久 力（中畑小学校保護者代表）

佐久間邦友 （学識経験者）（大学准教授） 皆木 紀子 （三神小学校区地域住民代表）

小針 幸神 （企業関係者） 飯塚 智崇 （地域学校協働活動推進員）

根本 美穂 （矢吹幼稚園保護者代表） 佐藤 宏道 （矢吹幼稚園長）

芳賀 慎也 （矢吹小学校保護者代表） 柏村久仁子 （中央幼稚園長）

小林 唯佳 （中央幼稚園保護者代表） 菅野 朱美 （中畑幼稚園長）

大河原 誠 （善郷小学校保護者代表） 道又恵理子 （三神幼稚園長）

山寺 光江 （中畑幼稚園保護者代表） 深谷 麻紀 （矢吹小学校長）

大木 和博 （三神幼稚園保護者代表） 髙木 徹 （善郷小学校長）

藤井 克浩 （三神小学校保護者代表） 渡部 由美子 （中畑小学校長）

長谷川栄二 （矢吹小学校区地域住民代表） 東城 正充 （三神小学校長）

佐藤 豊 （善郷小学校区地域住民代表） 小野里高広 （矢吹中学校長）

土門 巧 （中畑小学校区地域住民代表 （敬称略）
兼 地域学校協働活動推進員）

矢吹町学校運営協議会が発足して、今年で５年目となりました。
過日、今年度の委員の皆様にお集まりいただき、第 1 回全体会が開催されました。
まず協議に先立ち、令和５年度の会⾧に吉田美一委員、副会⾧に高久力委員が選出

されました。
新たな取組として、今年度より「オープン参加」部会を開催し、他部会の取組に参

加できることになりました。また、部会の必要に応じて、地域学校協働活動「推進員」
の方も参加できるシステムを導入することになりました。
また、テーマは、部会の実態に即した内容となりました。（詳細は、裏面）
佐久間邦友委員より、課題となっている CS の活動を、地域につなぐための具体的

な方策等についてお話を伺い、今後の活動の方途を探る上で大切な視点を示していた
だきました。



【矢吹小学校区部会】（４月２７日）

部会⾧:芳賀慎也（小保護者代表）、副部会⾧:深谷麻紀（小学校⾧）

＜テーマ＞
・あいさつ上手な子どもを育てる
・本に親しむ子どもを育てる
・園・学校・町が好きな子どもを育てる

【善郷小学校区部会】（４月２８日）

部会⾧:大河原誠（小保護者代表）、副部会⾧:佐藤豊（地区住民代表）

＜テーマ＞
・基本的な生活のリズムを整えることができる子どもを育てる
・笑顔であいさつ 元気な返事ができる子どもを育てる

【中畑小学校区部会】（４月２５日）

部会⾧:高久力（小保護者代表）、副部会⾧:渡部由美子（小学校⾧）

＜テーマ＞
・思いやりをかたちに

【三神小学校区部会】（４月２５日）

部会⾧:大木和博（幼保護者代表）、副部会⾧:藤井克浩（小保護者代表）

＜テーマ＞
・やぶきのきょういく「４つの提言」の実現に向けて
～小学校・幼稚園・家庭・地域・皆でできることを考えよう～

【矢吹中学校部会】 （５月８日）

部会⾧:吉田美一（保護者代表）、副部会⾧:小野里高広（中学校⾧）

＜テーマ＞
・郷土愛「矢吹創生学」

□「やぶきのきょういく」の「４つの提言」についても、各部会の実態に即した取組を
行っていくことになりました。

□ 第２回全体会（９月１３日）では、これらの取組についての中間報告となる「熟議」
の開催を予定しています。有効な話し合いとなるよう、今後の部会を通して実践につい
ての「熟議」、データのみ重ね等を重ね等について、お願いいたします。

「オープン参加部会」（矢吹中学校部会）６／１２（月）

今年度からの新しい取組である「オープン参加」部会が矢
吹中学校部会において、開催されました。
各教室での「授業参観」や、体育館での「矢吹創生学」が

行われました。今回は、矢吹小学校区部会・善郷小学校区部
会・中畑小学校区部会からの参加があり、普段の倍のメンバ
ーでの部会「熟議」が行われました。
次回は、中畑小学校区部会が、７月６日（木）、１０:３０
より、行われます。参加を希望される場合には、１週間前ま
でに、部会事務局（中畑小学校）までお願いいたします。


